



Am Stand der Firma Buco Spur 0 GmbH konnten auch die Kleinsten ...



Soundtüfteleien am Stand von Heinz Däppen alias Sound-Design.



... am Spiel mit der Eisenbahn teilhaben. Danke für dieses Engagement.



Am Stand von Lematec hatte Laurent Wildi interessante Gespräche.

nen, dass sich die Ausstellung weiterentwickelt. Neben den in zahlreichen Vitrinen zu bestaunenden Fahrzeugmodellen waren dieses Jahr auch wieder wunderschöne Dioramäne und Kleinstanlagen zu bestaunen. Gerade diese zeigen, was mit den heute verfügbaren Materialien im Bereich des Landschaftsmodellbaus alles möglich geworden ist. Fahrzeuge, zumal der in Bauma anwesenden Hersteller, auf solchen Schaustück in Betrieb zu sehen, macht eine Ausstellung für die ganze Familie nochmals interessanter. Einen Messeauftritt, der ganz besonders erwähnt werden muss, fanden

die Besucher im Obergeschoss des Schulhauses. Hier hat die Firma Buco Spur 0 GmbH aus Bauma auf einigen niedrigen Schultischen ein Gleisoval mit ihren Tnplate-Fahrzeugen aufgebaut. An sich erst mal nichts Besonderes. Doch bei genauerem Hinsehen konnten vor allem die Kinder in den offenen Güterwagen Schoggi und Guetzi entdecken. Und das Standpersonal hat die Züge hin und wieder genau vor den kleinen Kindern zum Anhalten gebracht. Da waren nicht nur grosse Kinderaugen zu sehen!

Für die grossen Modellbahner waren die Schaustücke überwiegend auf Augenhöhe

gebracht. Was natürlich ein entspanntes Be trachten erlaubt. Bei dem einen oder anderen Stand hat sich allerdings auch für die Grossen unter uns das Herunterbeugen ge lohnt.

Besonders die bereits im laufenden Jahr in den Medien – und auch in der LOKI – angekündigten Neuheiten zahlreicher Her steller konnten in den Vitrinen bewundert werden. Wahrlich kleine Schmuckstücke, die hier von den Ausstellern präsentiert wurden. Besonders aufgefallen ist uns ein wunderschön detailliertes Modell der Drehstromlokomotive E 432 der italieni-